









En route et sur VTT, les coureurs de l'UCPV font de belles performances

En ce début de saison, c'est à Marseille que l'Union Cycliste du Puy en Velay présentait à nouveau une équipe au départ de la première manche de la "Coupe de France" VTT-XCO.

Les premiers à s'élancer dans la catégorie "Open" étaient Fabian Galle et Dorian Gouy. Fabian parti en 78^{ième} position réussissait une belle remontée dès le premier tour. Au premier passage sur la ligne, il se classait 48^{ième}, une place qu'il réussissait à maintenir jusqu'à l'arrivée. Dorian parti bien plus loin derrière les premiers, en 26^{ième} ligne, ne parvenait pas à faire valoir ses capacités en raison du grand nombre de concurrents (380 partants). Malgré cela il terminait 229^{ième}, contraint de s'arrêter à un tour de l'arrivée.

La seconde course partait juste après avec Célian Roland et Sacha Ollier en catégorie "U17". Célian partait 77^{ième} et Sacha 160^{ième} sur la ligne de départ, parmi un peloton de 270 coureurs. Les deux jeunes de l'UCPV allaient effectuer une remontée spectaculaire au cours des trois tours de circuits. Au final Célian terminait 42^{ième} et Sacha parvenait à doubler près d'une centaine de concurrents pour finir 75^{ième}.

La dernière course du week-end allait voir Timéo Armand mettre en avant ses capacités. Au départ en catégorie des "U19" qui présentait un plateau très relevé de 130 concurrents avec la présence de nombreux coureurs étrangers (belges, anglais, espagnols, suédois et hollandais). Timéo partait en 13^{ième}, aux environs de la centième place. Malheureusement, après un accrochage, dès le début de course, Timéo passait la ligne d'arrivée à l'issue du premier tour en fin de peloton. Les trois tours restant allaient lui permettre de faire valoir ses qualités pour aller terminer 63^{ième}.

Les résultats réalisés par les coureurs de l'UCPV, lors de cette première manche, vont leur permettre d'être mieux placés pour les prochaines manches. Les "remontada" qu'ils ont pu réaliser durant leurs courses respectives permettent d'espérer des résultats encore meilleurs sur les prochaines manches.

Une nouvelle victoire de Romain Fayolle à Saint-Romain-de-Popey (69)

Les coureurs de l'Union Cycliste du Puy-en-Velay avaient épinglé leurs dossards au Prix de Tarare-Popey (69), ce samedi 16 mars. Au milieu des vignes du Beaujolais, un circuit "casse-pattes" de 5 km allait permettre aux hommes forts du jour de faire des différences et au vainqueur de s'imposer devant l'église du village.

Dès le premier tour, Romain Fayolle, auteur d'un début de saison sur les chapeaux de roues, prenait ses responsabilités et signait la première attaque de la journée dans la bosse du circuit. Le pensionnaire de l'UCPV se détachait en compagnie d'un coureur du VC Cournon d'Auvergne, puis les deux fuyards étaient rejoints par 3 autres unités dont un sociétaire du club organisateur, l'AC Tarare/Popey. Dans le peloton, un travail de sape était effectué par les jeunes Joan Gentes et Dorian André, dans l'optique de favoriser du mieux que possible l'échappée de leur coéquipier Romain Fayolle, auprès des concurrents ayant des velléités de ressortir en contre. Cette tâche s'annonçait ô combien difficile! En effet, l'écart entre le peloton et l'échappée s'amenuisait fortement à l'entame du 3ème tour de circuit. Mais, Romain Fayolle faisait à nouveau jouer sa fougue et relançait violemment l'allure de l'échappée dans la principale difficulté du circuit. Suite à sa mésaventure du week-end précédent à Cusset (ndlr : 2ème au terme d'un sprint houleux), Romain Fayolle avait à coeur de mettre dans le mille comme il l'avait promis à son président de club, Fabrice Colly. Dans l'ultime tour de circuit, le coureur de l'AC Tarare/Popey tentait de s'isoler en vain. Un sprint à 4 se profilait dans la côte ralliant l'arrivée. Bien calé en deuxième position du groupe, Romain Fayolle lançait le sprint à 300 m du but et faisait ensuite parler ses qualités lactiques en franchissant la ligne d'arrivée en vainqueur avec près de 10 mètres d'avance sur le second. Joan Gentes prenait la 7ème place après

avoir tenté un contre en solitaire en fin de course et Dorian André terminait dans un peloton amaigri après avoir lutter avec des freins capricieux.

Le lendemain, le dimanche 17 mars, au Prix de la ville d'Aubenas (07), les coureurs de l'UCPV étaient cinq à se présenter au départ, le jeune Joan Gentes et l'expérimenté Romain Fayolle, Lucas Seux, Mathis Tallaron et Fabrice Colly. Sur cette course en ligne de 65 km, Lucas Seux a démontré de gros progrès en prenant part à plusieurs échappées, Mathis Tallaron a été pris dans une chute en début de course le distançant irrémédiablement du peloton, Fabrice Colly souffrant d'un rhume devait se résoudre à laisser filer le peloton à la mi-course. Quant à Romain Fayolle, il a fait les frais d'un ennui mécanique 500 m avant l'arrivée alors qu'il se trouvait dans le groupe qui allait se jouer la victoire, tout comme Joan Gentes qui prenait quant à lui la 26ème place.









